

NGO

Resmi Di Buka, TMMD Ke-115 Kodim 1001/HSU-Balangan di Desa Matang Hanau Lampihong

Maskuri - BALANGAN.NGO.WEB.ID

Oct 11, 2022 - 16:53



Balangan - Kodim 1001/HSU-Balangan menggelar upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-115 yang dilaksanakan di lapangan upacara Pemerintah Kabupaten Balangan, Kecamatan Paringin Selatan. Selasa (11/10/2022)



Dengan tema "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI". Dan yang bertindak sebagai inspektur upacara Bupati Balangan Abdul Hadi kemudian bertindak sebagai Komandan Upacara Kasdim 1001/HSU-Balangan Mayor Inf Eko Santoso.

TNI Manunggal Membangun Desa, TMMD merupakan kemanunggalan dan sinergi dari semua pihak yang terlibat yakni TNI, Polri, Pemerintah Daerah, Pemerintah Desa dan masyarakat setempat.

"Kemanunggalan dan sinergi bukan hanya menjadi kunci keberhasilan pelaksanaan TMMD tapi juga merupakan wujud sekaligus upaya kita untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa serta melestarikan budaya gotong royong, yang merupakan identitas bangsa Indonesia," sebut Bupati Balangan Abdul Hadi pada amanatnya.

Sementara itu Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja S.Sos, M.I.Pol menjelaskan, bahwa untuk jumlah personel yang di libatkan pada TMMD di Desa Matang Hanau berjumlah 110 personel yang nantinya akan di bantu dengan masyarakat setempat.

"Secara fisik pengerjaannya adalah peningkatan jalan dengan penebalan 35 centimeter dengan panjang 1,3 kilometer dengan lebar 4 meter dan juga dengan penambahan merehab mesjid dan balai pertemuan Desa," ucapnya.

Tambahnya, untuk pengerjaan non fisik ada 16 bidang yang akan dilaksanakan, seperti penyuluhan wawasan kebangsaan, bela negara, keluarga berencana, stunting dan juga sosialisasi bersama polri di Desa- Desa.

Dikatakan Dandim, dalam pemilihan lokasi TMMD, Desa Matang Hanau

merupakan Desa tertinggal yang dulunya terdapat ratusan kepala keluarga karena kurang tersentuh banyak warga yang eksodus, dan dengan adanya perbaikan jalan nantinya mereka akan kembali lagi ke Desa dan membangun Desanya lagi.(pendim1001).